

ALAIN PASCAL

LA TRAHISON DES INITIÉS

La Franc-maçonnerie, du combat politique à la guerre de religion

TROISIÈME ÉDITION, REVUE ET CORRIGÉE.



Éditions des
CIMES

Coll. « Face cachée »

Cet ouvrage, réquisitoire impitoyable sur l'intervention des obédiences maçonniques en politique, donne un éclairage nouveau et exhaustif sur le cheminement qui a fait de la société philosophique du XVIII^e siècle une coterie.

En décryptant les interférences « religieuses » sur le déroulement de l'histoire des Temps modernes, en reliant les événements à un passé lointain – qui va des hérésies du premier siècle à l'aventure des constructeurs de cathédrales et des Templiers – cet ouvrage de référence dépasse le simple constat du détournement de la Démocratie par la Franc-Maçonnerie, de sa complicité à certaines dictatures, de son choix mondialiste en osmose avec la Finance apatride, de sa responsabilité dans l'élaboration des mensonges culturels perpétrés par les médias, pour s'inquiéter des conséquences de la lutte religieuse menée par les loges.

L'auteur privilégie le point de vue catholique, mais, prenant volontairement du recul, ouvre une hypothèse originale sur la possible trahison de l'Initiation traditionnelle par la Franc-Maçonnerie moderne.

« M. Pascal a réuni [...] tout ce qui peut étoffer un dossier critique sur la secte [...]. Un livre qui mérite d'être lu. »
Henry Coston, *Lectures françaises*

« On ne peut que se réjouir de l'importance, de la clarté et de la densité de cette œuvre. [...] Un livre à lire absolument. »

Michel de L'Hyères, *Le Libre Journal*



23 €

www.editions-cimes.fr

DU MÊME AUTEUR

Aux Éditions de l'Encre :

La Trahison des Initiés, 1996, deuxième édition en 1998, épuisé

La Guerre des gnoses

Tome I : *La pré-Kabbale*, 1999, épuisé

Tome II : *Islam et Kabbale contre l'Occident chrétien*, 2001, épuisé

Tome III : *La Renaissance, cette imposture*, 2006, épuisé.

Aux Éditions des Cimes :

Collection « Face cachée » :

La Trahison des Initiés, 2013, troisième édition revue et corrigée

Cycle de *La Guerre des gnoses* :

Tome I : *La pré-Kabbale*, 2016, deuxième édition revue et corrigée

Tome II : *Islam et Kabbale contre l'Occident chrétien*, 2015, deuxième édition revue et corrigée

Tome III : *La Renaissance, cette imposture*, 2021, deuxième édition revue et corrigée

Tome IV : *La Réforme, cette révolution ou le Siècle de la Folie*, 2013

Cycle de *La Conspiration des philosophes* :

Tome I : *Les sources occultes de la philosophie moderne, de la gnose à la théosophie* 2017

Tome II : *Le Siècle des Rose-Croix, Pascal contre Descartes* 2018

Tome III : *Le Siècle des Ténèbres, vers la Révolution maçonnique en France* 2019

Collection « *Politica* » :

Mai 68 et la destruction de la France, 2018

Illustration de couverture : *Les Syndics des drapiers* par Rembrandt.

Notice pour la troisième édition

Hormis quelques corrections d'erreurs matérielles ou de style, ce livre n'a pas subi de modification notoire depuis sa première édition. Quelques éléments d'actualité ont simplement été ajoutés dans les notes et l'index complété.

Écrit pour l'essentiel dans les années 1980, il a dû attendre 1996 pour trouver un éditeur. La deuxième édition a été épuisée avant l'an 2000, mais, faute de moyens, l'Æncre n'a pu en assurer une troisième, avant même d'être acculée à la faillite par la dictature.

Si j'avais à réécrire ce livre, je serais beaucoup moins modéré, car la situation s'est considérablement aggravée. La Franc-Maçonnerie n'a aujourd'hui presque plus rien d'initiatique, elle est devenue une mafia politique agissant au niveau mondial.

J'ai reçu nombre de témoignages sur son pouvoir en France, particulièrement dans l'armée, l'enseignement et les médias (y compris lorsqu'ils traitent de variétés ou de sport). Quelques lecteurs sceptiques ont voulu vérifier mes dires. Ils les ont à ce jour tous confirmés. Je n'en ai pas été surpris puisque je n'ai strictement rien inventé.

Un jeune éditeur a le courage de redonner vie à cet ouvrage. Bravo donc à la nouvelle génération qui reprend le flambeau pour que renaisse la France et que le Christ lui soit rendu. Le seul conseil que je puisse donner à ces nouveaux résistants est de ne jamais renoncer, quelque soient les événements. Car il a été promis que l'Adversaire ne vaincra pas.

Alain Pascal

« Qui veut le feu ne doit pas redouter l'incendie. Il est vrai que, comme on sait, le feu fut longtemps sacré. »

Ernst Jünger,
Journal, Janvier 1947.

Dans les civilisations traditionnelles, les Initiés avaient en charge de transmettre le savoir et la sagesse de l'humanité aux nouvelles générations. Cette Initiation était apolitique.

Depuis l'avènement des Temps modernes, la Franc-Maçonnerie, qui se veut dépositaire de cette Initiation, s'est politisée.

Qu'a-t-elle fait de l'Initiation ?

Par le politique, n'est-elle pas allée trop loin dans la compromission matérielle ?

Si, par sa faute, les digues qui prévenaient les humains des débordements de la violence ont été rompues, ne doit-elle pas être dénoncée ?

Les Initiés, tout au moins ceux qui sont encore dignes de ce nom, comprendront que notre démarche, même si elle semble parfois agressive, ne leur est pas foncièrement hostile. Elle vise surtout à réhabiliter la tradition, ou les traditions, ou pour être plus précis encore, particulièrement l'une d'entre elles.

CONCLUSION GÉNÉRALE

LA TRAHISON DES INITIÉS

N'est-il pas vrai que la Franc-Maçonnerie, après avoir accueilli les philosophes, si utiles au dessein d'abattre Rome, adversaire désigné des gnostiques, a fini par adopter leurs thèses, y compris l'athéisme, c'est-à-dire un système qui régent ce qu'il ne connaît pas, le rôle du religieux dans la société ?

Étant dépositaire de la tradition, elle aurait dû être la dernière à suivre les utopies. Or, elle les a imposées. Ce n'est donc pas malgré l'emprise de la Franc-Maçonnerie que l'évolution sociale tend au contraire des valeurs auxquelles tout homme de bien aspire, mais à cause d'elle.

Le lecteur, et l'Initié, comprendront qu'il nous fallait ouvrir son procès, puisque les francs-maçons sont directement responsables des Temps modernes et de leur échec.

En devenant laïque, rationaliste et athée, la Franc-Maçonnerie a rompu avec toutes les traditions, y compris la sienne.

En effet, dès lors que « *la maçonnerie a été liée à la philosophie des Lumières, à l'encyclopédisme, au rationalisme* », elle a servi l'opposé de sa « *tradition symbolique et rituelle* ». Dès lors qu'elle est devenue une association à but politique, son exercice des rites n'est plus que « *parodie, singerie* » accuse GUÉNON

(dans *Aperçus sur l'initiation*, p. 84 et 85). Pour ce Grand Initié, l'infiltration des « idées philosophiques et rationalistes », de même que « la pénétration des idées démocratiques dans les organisations initiatiques occidentales » représentent « une erreur individuelle » et « une contradiction pure et simple ».

D'où vient l'erreur ? Des Illuminés.

Toujours selon GUÉNON, le mot « illuminé » étant repris de la philosophie des Lumières, il est par voie de conséquence « profane ». Analyse confirmée par Julius Evola, pour lequel : « L'équivoque liée au terme « lumières » est significatif », car, « Originellement ce terme se rapportait de façon exclusive à l'illumination spirituelle supra-rationnelle ». « Mais, après l'interférence des Illuminés de Bavière avec certaines branches de la maçonnerie, le terme devint synonyme de rationalisme, c'est-à-dire précisément de l'opposé » (p. 38).

Dans le sens traditionnel, l'Illumination justifiait le dogme, se situait au delà du dogme, mais en aucun cas contre le dogme. Les Illuminés ont inversé cette démarche, et les inversions qui s'ensuivent ne surprennent donc pas.

Il était écrit dans les *Constitutions d'Anderson* : « Un maçon est un sujet paisible des puissances civiles... Il ne trempe jamais dans les complots et conspirations... S'il arrivait à un frère d'être rebelle à l'État, il ne devrait pas être soutenu dans sa rébellion ». Toute l'action maçonnique est le contraire de cette parole. La maçonnerie a révolutionné le monde.

L'Initiation est méfiance à la masse, à l'homme profane, sujets favoris de l'irrationnel. Seul l'Initié, mort au vulgaire, acquiert la maîtrise de soi. Par la connaissance, il s'élève dans la hiérarchie de l'aristocratie de l'esprit.

Toute l'action maçonnique est le contraire de cette Initiation, puisque la maçonnerie a servi l'idéal démocratique, pis, elle a soutenu la gauche, désormais l'extrême gauche.

Elle avait pour mission d'éviter aux masses des errements, elle les a entraînées dans les massacres. Elle avait pour but la vérité. Elle a vécu dans le mensonge. En un mot, la Franc-Maçonnerie a trahi l'Initiation.